
Comitato di quartiere di Levata del 12 giugno 2008 
Presenti: 
Marcheselli, Recanatesi, Vincenti, Taschera, Rotondo, Baraldi, Papazzoni, Mazzocchi, Paganini, Marocchi, De 
Stefani, De Stefani, Bisi, Bisi, Papazzoni, Orlandi, Sbravati, Chiavelli, Bortolotti, Cremonesi, Guernieri, 
Zampolli, presenti altre sette persone 
 
1) Incontro annullato con l’amministrazione Comunale  
Il presidente ha brevemente illustrato le motivazioni che hanno spinto l’Assessore Visioli ad annullare 
l’incontro con il Comitato di Quartiere, preannunciando che d’ora in poi l’Amministrazione manterrà con il 
Comitato solamente rapporti formali.  
 
Le motivazioni sono sostanzialmente due: 
- Il Comitato di Quartiere avrebbe dovuto rendere pubbliche le proprie posizioni (troppo critiche e rigide) 
solamente dopo la discussione in Consiglio Comunale 
- Il Comitato di Quartiere non avrebbe dovuto rendere pubblica l’ipotesi di un intervento di recupero sulla 
zona ex-Comac. 
 
Come risposta a queste motivazioni il presidente ha ricordato che:  
a) L’incontro era stato richiesto dall’Assessore Visioli oltre due mesi fa e avrebbe riguardato altri argomenti 
rispetto al PII Edera. L’Assessore aveva anche chiesto che l’incontro fosse limitato ai componenti eletti, 
senza estenderlo alla cittadinanza. 
 
b) Le posizioni del Comitato sono già pubbliche “per definizione” in quanto: 
 - sono raccolte ed approvate da una pubblica assemblea 
 - formalizzano il pensiero di buona parte di Levata (sono state controfirmate da oltre 600 persone) 
 - rientra negli scopi costitutivi del Comitato quello di informare i cittadini 
 
c) Il prossimo Consiglio Comunale (entro il 5 agosto) potrebbe approvare definitivamente il Piano Edera: 
dopo l’approvazione, le 18 osservazioni perderanno qualsiasi significato. 
 
d) Il Comitato afferma l’importanza di avere rapporti anche informali, di dialogo e di confronto con 
l’Amministrazione ed auspica che la mancata disponibilità di questa sera sia un episodio isolato.  
Riconosce che fino ad oggi ci sono state occasioni di dialogo, anche se raramente si sono trasformate in un 
confronto costruttivo. 
 
Discussione dell’Assemblea 
 
L’assemblea approva l’intervento del presidente (la decisione di coinvolgere la stampa era già stata presa 
collegialmente).  
 
Rispetto al parere molto più posato del suo presidente, l’assemblea rileva da parte dell’Amministrazione una 
mancanza di informazione diretta, immediata e trasparente.  
Viene riportato come esempio un recente intervento sulla stampa da parte di un Amministratore che dichiara 
come il progetto Edera sia vecchio di 4 anni: a Levata è stato presentato solamente il 14 maggio 2007. 
L’assemblea rimarca che questo Amministratore esterno “..Non è stato votato dai cittadini ed infatti il suo 
parere è contrario a quello dei residenti…” 
Viene riportato un altro articolo di giornale nel quale un Assessore afferma di aver riparato le buche su via 
Costituzione: le buche (e non la riparazione) sono sotto gli occhi (e le ruote) di tutti… 
 
L’assemblea propone diverse forme di comunicazione per avvisare gli altri abitanti del Comune (S.Silvestro, 
Montanara, Eremo, Grazie, Curtatone, Buscoldo…) che il PII Edera coinvolge anche loro: saturando il 
numero di abitanti previsto per l’intero Comune, impedirà qualsiasi altro intervento su tutto il territorio. 
 
2) Iniziative future sulla viabilità interna… 
 
                 I Vicepresidenti                                                                                     Il Segretario 
                 Recanatesi Enzo - Vincenti Fernando                                                             . 
                  

Il Presidente 
Marcheselli Anselmo 

Levata,12 giugno 2007 


